

La semblanza de Porfirio Muñoz Ledo, destaca su formación académica, además de su legado como catedrático, politólogo y escritor con libros como: Sumario de una izquierda republicana (2000) y Memoria de la palabra. Sentencias políticas (2013).

Su sólida formación académica y la experiencia en el ejercicio profesional y político lo han conducido a desempeñarse en importantes cargos: ha dirigido tres partidos políticos, ha sido senador de la república y diputado federal, embajador de México ante la Unión Europea y la UNESCO y representante permanente del país ante la ONU; en este cargo presidió el Consejo de Seguridad de ese organismo internacional, siendo el único mexicano en lograr dicha encomienda.

En la administración pública fue titular de la Secretaría de Trabajo y Previsión Social y de la Secretaría de Educación Pública; también presidió la Junta de Gobierno del Fondo de Cultura Económica.

Asimismo, se habló de su ideología izquierdista, al ser parte importante en fundación del Partido de la Revolución Democrática, el cual llegó a presidir.

En el año de 2012, fue comisionado para la Reforma Política de la Ciudad de México en la que destacó la progresividad en derechos humanos.

### **Ex Hacienda de la Labor**

Como marco a este homenaje, se tuvo el patio de la Ex Hacienda de La Labor, cuyas primeras referencias datan de 1597, como una de las haciendas independientes del Mayorazgo.

Esta Hacienda fue intervenida por el arquitecto celayenses Francisco Eduardo Tresguerras.

El Alcalde aseguró que durante su gestión se promocionará la cultura, las tradiciones y los recintos que son parte del corazón de Apaseo el Grande.

